

10/20

## カーちゃんたちの収穫感謝祭

あぶくま地域の女性農業者による「カーちゃんの力・プロジェクト」がスタートして1年。活動拠点の「あぶくま茶屋」で収穫感謝祭が開かれ、つきたての餅を入れたアツアツの豚汁が振る舞われました。またメンバーによる「かぼちゃ餅」などの実演販売や、農産加工品の販売も行われて、訪れた大勢の村民が交流しながら買い物を楽しんでいました。



▲カーちゃんこだわりの農産加工品が並びました

### カーちゃんの力・プロジェクト

福島大学小規模自治体研究所等と協力し故郷の味で地域を元気にする活動を行っています。

青空の下で。後ろの軽トラでは地元松川町の野菜を販売



## 笑って元気に！いっこく堂さんのライブ

10/19

腹話術師・いっこく堂さんのチャリティライブが、福島県文化センターで開催され、招待を受けた村民約200人がステージを観覧。腹話術の技を駆使したパフォーマンスの他、テレビで活躍中のタレント・谷本賢太郎さんの歌など、多彩なステージを楽しみました。またライブの最後には、村と浪江町に対し、出演者から寄付金の贈呈がありました。



▲高橋郁登君(臼石小5年・左)と妹の秋帆さん(同小3年)「じょうじ(人形)がすごく面白かった」と郁登君



▲腹話術人形のとほけたやりとりに観客は大爆笑



▲手のこんだ郷土料理、おいしそう！



▲網を片手に、川の生き物を探して

## 河北町で週末きののびと

山形県・河北町の「週末保養プログラム」に村の小学生が招待され23人が参加しました。山形特産の紅花染めを体験したり、地元の子どもたちと野外活動をしたり。温泉に宿泊し温かなもてなしを受けながら、子どもたちはのびのびと休日を楽しみました。

## 10月の主なできごとと村の動き

- 1日・大倉行政区除染説明会(相馬市高齢者等サポートセンター)
- 2日・飯館村の教育を語る会(飯野学習センター)
- 3日・小宮行政区除染説明会(飯野出張所)
- 3日・有害鳥獣捕獲隊定例会(飯館村役場本庁)
- 3日~5日・「日本で最も美しい村」連合「2023フェスティバル」たかはる(宮崎県高原町)
- 5日・八木沢・菅原行政区除染説明会(飯野出張所)
- 7・8日・いいたて村文化祭(福島県文化センター)
- 10日・オーストラリア海軍兵士の訪問受入(飯野出張所)
- 11日・飯館村長選挙告示(飯野出張所)
- 18日・第2回までいな除染会議(飯野出張所)
- 18日・村議会総務文教常任委員会(福島市飯野地区他)
- 19日・中小企業等支援に係る説明会(飯野学習センター)
- 19日・避難指示区域解除の見込時期について国から回答(飯野出張所)
- 22日・飯館村長選挙当選証書付与(飯野出張所)
- 22日・平成24年第9回農業委員会定例会(飯野出張所)
- 23日・平成24年度第3回飯館村避難村民自治組織連絡協議会(飯野学習センター)
- 23日・新までいな村構想推進準備委員会 第3分科会(飯野出張所)
- 24日・村議会産業厚生常任委員会(福島市荒井地区)
- 24日・新までいな村構想推進準備委員会 第2分科会(飯野出張所)
- 25日・平成24年度第5回行政区長会議(飯野地域福祉センター)
- 25日・新までいな村構想推進準備委員会 第1分科会(飯野出張所)
- 26日・直売所代表者会議(飯野出張所)
- 26日・国見仮設住宅自治会懇談会(国見上野台応急仮設住宅)
- 29日・行政区長会による国への要望(東京都)
- 29日・伊達東仮設住宅自治会懇談会(伊達東応急仮設住宅)
- 30日・蓬萊県営住宅飯館自治会懇談会(蓬萊県営住宅)
- 30日・平成24年第8回飯館村議会臨時会(飯野出張所)
- 31日・松川雇用促進住宅飯館自治会懇談会(松川雇用促進住宅)
- 中山間地域等直接支払推進協議会代表者会議(飯野出張所)

## 荒井の畑で作った野菜を販売しました

福島市の「四季の里」で開かれた秋まつりの「農産物ふれ愛市」で、同市荒井地区で村民が生産した野菜の販売が行われました。荒井地区では10人ほどの村民が農業に取り組んでいますが、今回出品された野菜は、主に菅野哲さん(草野)の畑で収穫されたものです。菅野さんは地区の協力を得て、現在は約1haの畑で仲間と一緒に農作業を行っています。



▲畑に立つ菅野さん(右)。福島市の農業委員の方と



▲買い物客に品種の特徴も伝えながら



▲搬入や販売を担当した仲間の皆さん

## 寒い季節を花で彩る 商工会の花いっぱい活動

村商工会の女性部が、花いっぱい活動の一環として、飯野出張所や小学校など村の公共施設に葉ボタンを寄贈。それぞれの施設へプランターに移植した葉ボタンが届けられました。プランターカバーの「きぼう」「ふるさと」という言葉に思いがこめられています。



▲飯野出張所にも笑顔とともに葉ボタンが届きました